

Saisonschlussfahrt ins Saalachtal

17. – 20. Oktober 2024

Dort, wo sanfte Hügel zu stolzen Gipfeln aufblicken, sprudelnde Bäche über saftige Almwiesen verspielt ihren Weg ins Tal suchen und wildes Wasser auf echte, verwurzelte Leute trifft – dort liegt das Salzburger Saalachtal. Ein Kleinod alpiner Lebensfreude, wo sich die Natur noch von ihrer ursprünglichen und schönsten Seite zeigt. Ein Ort, an dem Menschen abschalten, den Alltag vergessen und die Akkus wieder aufladen können.



1. Tag | 17. Oktober | Anreise nach St. Martin bei Lofer

Wir fahren durch das schöne Allgäu via Bregenz – Isny – Rosshaupten – Murnau am Staffelsee entlang. In Benediktbeuren werden wir zum Mittagessen erwartet. Anschliessend fahren wir weiter durch die Seenlandschaft, vorbei an Bad-Tölz – Irschenberg – Oberaudorf – Kössen und erreichen gegen Abend St. Martin bei Lofer, wo wir für drei Nächte unsere Zimmer beziehen.



2. Tag | 18. Oktober | Rund um den Kaiserwinkl

Der heutige Ausflug bringt uns den Kaiserwinkl etwas näher. Den ersten Besuch statten wir der alten Saline in Bad Reichenhall ab. Anschliessend machen wir einen Zwischenhalt auf der Zirmbergalm, vielleicht für eine Jause? Frisch gestärkt besuchen wir die historische Glockenschmiede in Ruhpolding. Die Rückfahrt führt uns via Reith im Winkel zurück in unser Hotel. Vorbei am Naturschutzgebiet Chiemgauer Alpen, wännen wir uns in Kanada, inmitten des prächtigen Indian Summer.



3. Tag | 19. Oktober | Kehlstein – Eagle's Nest – Berchtersgaden

Das Kehlsteinhaus heute – ein Vermächtnis der Geschichte. Wenn auch keine



Entscheidung Hitlers auf dem Kehlstein fiel, so steht das Haus für den Wahn seines Regimes. Wir wollen etwas in die Vergangenheit eintauchen und diesen Geschichts-trächtigen Ort besuchen, der auch in der Nachkriegszeit einige Male als Motiv in populären Kriegsfilm diente. Sicher positiv ist hoffentlich die wunderbare Rundschau, die man von hier geniessen kann.

Anschliessend bleibt noch genügend freie Zeit, entweder in Berchtesgaden oder am Königsee.

4. Tag | 20. Oktober | Almenwelt Lofer

Es bleibt noch etwas Zeit für einen Besuch der Almenwelt in Lofer. Die Almbahn 1 bringt uns im Nu auf die Höhe. Wie wäre es mit einer kleinen Wanderung? Dazu eine feine Jause? Oder einfach noch die Ruhe geniessen. Zur abgemachten Zeit nehmen wir die Rückfahrt unter die Räder und kehren in unsere Heimat zurück.



| | |
|-------------------|--|
| Leistungen | <ul style="list-style-type: none">• Fahrt im modernen Reiseocar mit gewohntem Marti-Service• Strassen-, Maut- und Parkgebühren• Mittagessen 1. Tag• 3 Übernachtungen mit Frühstück und Nachtessen• Eintritt in die alte Saline in Bad Reichenhall• Führung in der Historischen Glockenschmiede• Hin- und Rückfahrt zum Kehlsteinhaus |
| Nicht inbegriffen | <ul style="list-style-type: none">• Allfällige Eintritte zu weiteren Sehenswürdigkeiten• Übrige Mahlzeiten und Getränke |
| Nicht vergessen | Ausweis, Euro |
| Preis | <ul style="list-style-type: none">• DZ pro Person CHF 630.00• EZ-Zuschlag CHF 54.00 |